

Jahresbericht 2023 der Vizepräsidentin

Mitgliederbestand per 31.12.2023

Anzahl Aktivmitglieder: 18
Austritte: 2 (Ida Eugster, Caroline Studer)

Aktivitäten des Vorstandes

Der Vorstand traf sich im letzten Kalenderjahr zu fünf Sitzungen. Hauptthema in diesem Jahr war wiederum die Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern, insbesondere des Präsidiums. Die Jahresversammlung konnte nach zwei Jahren wieder physisch im Mehrzweckraum in Homburg durchgeführt werden. Zudem konnten wir zwei tolle Events veranstalten, den Stand an der Gewerbeausstellung in Steckborn sowie den Tag der offenen Tore in Lanzenneunforn. Herzlichen Dank allen, besonders Danja Goldinger, für ihren wertvollen Einsatz.

In diesem Jahr haben 9 Übungen stattgefunden. Die Übungen wurden von zehn bis siebzehn Teilnehmenden besucht. Das diesjährige Vorstandessen konnte an einem wunderschönen und warmen Abend in der Kartause Ittingen genossen werden. Ebenfalls bei gutem Wetter fand Ende August der Event Fussballgolf in Müllheim statt.

Die Erfa-Tagung des Verbandes Anfang März fand in Weinfeldern statt. Hauptthema waren die neuen Statuten des KV TG. Die Delegiertenversammlung im April fand in Dozwil und die Präsidentenkonferenz im November in Romanshorn statt. Im September luden Danja und ich zu einer ausserplanmässigen Vorstandssitzung ein, um die Zukunft des Vereins zu besprechen. Tanya Bauer von Kantonalverband nahm unsere Einladung an und konnte uns motivieren und bestärken, noch ein Jahr weiterzumachen.

Für die Alarmgruppen der Feuerwehren Herdern und Homburg konnten bislang keine neuen Mitglieder gefunden werden. Dafür haben fünf Neugierige in diesem Jahr in unseren Verein reingeschnuppert und eines davon werden wir an der ersten Vorstandssitzung im neuen Jahr aufnehmen.

Ehrungen und Gedenken

In diesem Jahr mussten wir uns leider von Trudy Siegenthaler, 93 Jahre alt, 72 Jahre im Verein und Ehrenmitglied seit 1978 verabschieden. Ein weiterer grosser Verlust war der Rücktritt unserer langjährigen Revisorin Silvia Bauer und der seit langem angekündigte Rücktritt unserer fleissigen Präsidentin Andrea Heimberg Müller. Letztere durfte die Wahl als Gemeindepräsidentin gewinnen, herzliche Gratulation. Ebenfalls verlässt uns die fleissige Ida Eugster. Sie war seit 1999 im Verein und von 2010 bis 2016 im Vorstand engagiert. Ebenso verlässt uns leider Caroline Studer, welche seit 2018 unseren Verein unterstützte. Einen runden Geburtstag feierte Melanie Füllemann. Die Ehrenmitglieder Hanni Jakob und Rosmarie Rubi feierten beide ihr 50-Jahre Jubiläum und durften von Margrith Ehram ein Geschenk empfangen.

Ausblick

Die Arbeit des Vorstandes wird sich auf das Finden einer Präsidentin oder eines Präsidenten und weiterer Vorstandsmitglieder konzentrieren. Danja Goldinger und ich haben uns bereit erklärt, uns die Aufgaben des Präsidiums für ein weiteres Jahr aufzuteilen, da der Verein nützlich sowie finanziell, strukturell, organisatorisch und materialtechnisch sehr gut aufgestellt ist. Wir werden weiterhin in der Öffentlichkeit präsent sein, Firmenkurse und öffentliche Kurse anbieten, sowie einen Vortrag organisieren.

Dank

Mein Dank gebührt folgenden Personen und Organisationen:

- Unserer Samariterlehrerin und Kursleiterin Danja Goldinger, ohne die unser Verein den Vereinszweck gar nicht erfüllen könnte
- meinen Vorstandskolleginnen, für die tolle und unermüdliche Arbeit
- Dominique Zinecker für das Zurverfügungstellen des Sanitätsdienstmateriallagers
- unseren Mitgliedern für den fleissigen Übungsbesuch und deren uneigennützigte Hilfeleistung bei Bedürftigen im Alltag oder in Notfällen
- unseren Passivmitgliedern, die uns finanziell unterstützen sowie allen, die uns durch Spenden während der SamSam unterstützen
- der Behörde der Politischen Gemeinde Homburg für die finanzielle Unterstützung, den Kopierservice für den Passivbrief sowie die Zurverfügungstellung des Vereinslokals und Materiallagers
- der Behörde der Politischen Gemeinde Herdern für den Kopierservice für den Sammlungsbrief der SamSam
- den Feuerwehren Homburg und Herdern für die gute Zusammenarbeit
- unserem Instruktor Andreas Zbinden für die Arbeit zugunsten unseres Vereins
- dem Kantonalvorstand für die Unterstützung in allen Belangen

Alice Lampert, Vizepräsidentin
Hörhausen, 24. Januar 2024